



Das Origami-Boot auf einem A4-Blatt ausdrucken.

Die Vorder und die Rückseite des Blattes sind hier auf nur einer Seite. Das macht es beim ausdrucken einfacher. Nachdem man sie gemeinsam ausgeschnitten hat, kann man das verbleibende Blatt so in der Mitte falten, dass man ein Quadrat erhält. Dann am besten die beiden Seiten aneinander kleben, damit man dann, wie im Bastelvideo angegeben das Hingabe-Boot basteln kann.

Warum von der kleinen hl. Therese lernen?

„Wenn Heilige nur derart außergewöhnliche Gestalten sind, dann kann wohl kaum ein „normaler Sterblicher“ in den erhabenen Kreis der Heiligen gelangen. Meine Sicht auf die Heiligen hat sich stark verändert durch meine Lieblingsheilige, die kleine heilige Therese von Lisieux. Diese Ordensfrau, die schon mit 24 Jahren starb, war überzeugt, dass wir alle Heilige werden können, wirklich alle. Und dazu braucht es keine Wunder, keine übermenschlichen Leistungen. Nur zwei Dinge sind notwendig: ein kindliches Gottvertrauen und die kleinen Schritte des Guten im Alltag. Sie nannte das den „kleinen Weg“, und sie hat vielen Menschen in der ganzen Welt Mut gemacht, diesen Weg im Alltag zu gehen. Er macht keinen Lärm. Aber er verändert die Welt.“
Christoph Kard. Schönborn